



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von

Johanna Margaretha Sachsenberg

Geb. Freiin v. Malsen-Ponickau

* 17. Februar 1926
Caputh bei Potsdam

† 14. Januar 2021
Lich

Nach einer bewegten Jugend als Halbweise und Kriegskind hat sie mit ihrer Kämpfernatur viel im Leben erreicht, u.a. als Dolmetscherin an der britischen Botschaft und als Direktorin und PR-Chefin des Hotels Intercontinental in Frankfurt, bevor sie ihrem Mann Klaus Joachim Sachsenberg 1970 nach Lich folgte, um dort mit ihm zusammen erfolgreich die BAG-Gruppe aufzubauen. Sie zeichnete dort zuerst als Prokuristin, später als Geschäftsführerin für die Bereiche Produktion, Einkauf, Logistik und Personal verantwortlich. Bis 2000 war sie aktiv in der Geschäftsführung und trug im Anschluss bis 2012 mit ihrer großen Erfahrung im Beirat der BAG zu deren weiteren Erfolg bei.

Frau Sachsenberg war für ihre herzliche und direkte Umgangsweise hochgeschätzt und respektiert. Sie hatte immer ein Ohr für die Belange vieler Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und half bei persönlichen Problemen über das übliche Maß hinaus.

Wir werden ihrer stets dankbar und in Hochachtung gedenken.

Beirat, Geschäftsführung, Betriebsrat,
und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der BAG Group, Lich